

Cuba contribuye a preparar cita ministerial de OMC



La Habana, 9 may (RHC) Pedro Luis Pedrosa, embajador cubano ante la Organización de las Naciones Unidas en Ginebra, manifestó este 9 de mayo, la voluntad de su país de contribuir al proceso preparatorio hacia la XI Conferencia Ministerial de la Organización Mundial del Comercio (OMC), prevista para este año, del 11 al 14 de diciembre, en Buenos Aires, Argentina.

Precisa la información de la agencia Prensa Latina (PL) que durante la reunión de jefes de delegaciones de la OMC, el diplomático de la mayor isla del Caribe expresó la intención de seguir trabajando de manera activa y constructiva hacia la cita.

"Cuba interviene en este proceso bajo las premisas de la defensa del multilateralismo, la preservación de la dimensión del desarrollo en todas las áreas de trabajo, los principios de transparencia e inclusividad, y la toma de decisiones por consenso", afirmó Pedrosa.

Señaló que para avanzar hacia la reunión en la capital argentina resulta crucial la búsqueda de resultados tangibles sobre los temas pendientes de la Ronda de Doha.

Dijo que para Cuba, el mandato de Doha se mantiene vigente, y agregó: "Estamos firmemente comprometidos con la necesidad de priorizar los temas pendientes de ese Programa de Trabajo, muchos de los cuales se encuentran muy rezagados".

La Conferencia Ministerial es el órgano de adopción de decisiones más importante de la OMC que se ocupa de las normas mundiales por las que se rige el comercio entre las naciones, por lo que su principal función es velar para que estas relaciones se realicen de la manera más fluida, previsible y libre posible. Su última edición se realizó en Nairobi del 15 al 19 de diciembre de 2015.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/129362-cuba-contribuye-a-preparar-cita-ministerial-de-omc>



Radio Habana Cuba